
回答数

WEB 239 166

紙 2

合計① 241

会員数合計② 334

回答率①/②*100 72.2 ％

議決権の委任か、各議案へ賛否表明か選択してください。 TRUE

A.議決権の一切をＰＴＡ会長に委任します。 231 246 246 0

B.各議案に対して、賛否を表明します。 10

議案別 回答総数 賛成 反対

1.第１号議案 前年度活動報告に 241 241 0

2.第２号議案 前年度決算及び会計監査報告に 241 241 0

3.第3号議案 本年度予算案に 241 239 2 ご意見は⑥参照

4.第4号議案 本年度役員選出に 241 241 0



ご意見詳細 PTA回答

■要望

PTA活動へのご尽力に感謝しています。ただ、仕事や家庭の都合で参加が難しい家庭も多いた

め、活動内容の見直しや縮小を検討いただけるとありがたいです。

保護者の負担を減らして頂けたら助かります。

PTAを退会したいですが、退会方法などの案内がない。強制加入のような状況はおかしい。

PTAがない学校も増えているので、PTAがなくても活動できるように学校側で仕組みを作ってほ

しい

PTAの解散・委託などの検討。入会選択の自由や退会選択など、年度での確認など行なって

欲しいです。子供が入学時は何の説明もなく強制参加のような感じだったので不信感しかありま

せん。近隣の区など登校班の廃止やPTAの解散も広まっております。今の時代にあった活動をし

て欲しいと思います。

縮小については随時検討中。

具体的に何がご負担かご提示いただけると検討の助けになります。

現行の西亀有小学校PTAでは、加入可否についての確認および管理する仕組みがあり

ません。なお加入可否を管理していく人的リソースもございません。

PTAの縮小については、外注も含め検討しているものの費用面から、まずは縮小を検討

中。

学校側へご意見共有します。

同上

同上



PTA役員の皆さまへ

いつも子どもたちのためにPTA活動を支えてくださり、心より感謝申し上げます。日々のご尽力に

より、学校生活が円滑に運営されていることに、深く御礼申し上げます。

一方で、近年は共働き世帯やひとり親家庭が増え、保護者がPTA活動に参加することが難しく

なってきています。また、任意加入であるはずのPTAが、実質的には強制加入のような形になっ

ていることに対して、疑問や負担を感じている保護者も少なくありません。PTAの完全任意加入

制の明確化と、その意思を尊重する運営を希望します。

PTAの活動そのものの価値は理解しておりますが、現在の仕組みは多様な働き方・暮らし方に

合っていないと感じております。そのため、今後は「参加の自由」がより尊重される形に見直すとと

もに、最終的にはPTAという枠組み自体を廃止し、必要に応じて有志による柔軟なサポート体

制へ移行する方向でご検討いただきたく、お願い申し上げます。

子どもたちのために、無理のないかたちで関われる新しい仕組みづくりを、ぜひ前向きにご検討い

ただけますと幸いです。

何卒よろしくお願いいたします。

昨今、共働き家庭も増加傾向にあり、その為各家庭のお母様方の負担も増えているように感じ

ます。その中で平日の保護者会、委員会活動への参加は日々のタイトなスケジュールの中での

時間の捻出はかなり難しい状況です。活動内容に関しても、平日朝の読み聞かせや夕方のパ

トロール等お母様方が参加することを前提とした活動内容に疑問を感じます。

鎌田会長の仰る通り、「PTA活動は子供たちのための活動」であると思います。それであれば、お

母様方だけでなくお父様方が、より積極的に参加できる活動内容や委員会活動も月1回の公

開授業後にお父様方が参加しやすい日程に変更するなど時代にあった変化を検討して頂きた

いと思います。

学校に言うべきだと思いますが、言う機会がないのですみません！『名札』廃止してほしいです。

うまくつけれず洋服に穴があきます。名前なら上履きで確認できるのでは？

同上

学年委員の取り組みについては、平日対応が難しければ読み聞かせ実施しなくて良いで

す。実際、行っていない学年もあります。

夕方のパトロールについては、不審者が出るので子どもたちの帰宅時間帯をお願いしてお

ります。お母様を前提とはしておりません。

委員会活動の開催日については、各委員へお任せしておりますので委員活動のなかでご

意見していただければと思います。

ちなみに本部役員については土日の活動が多いですので是非ご参加ください！

学校へ情報共有。

【学校側回答】

学校では、廊下や校庭でも、どの教員も児童の名前を呼ぶことができるよう着用を継続

してお願いしてまいりたいとおもいます。もし安全ピンで衣服に穴があくことが気になるようで

あれば、お手数ですが百円ショップ等で手に入るクリップをお試しいただければ幸いです。



会費が他の小学校より高くて負担です。

学年委員の仕事量の負担が大きいと思います。読み聞かせは、学校側が主体でやるものだと思

うのですが、学校側でやってくれないのでしょうか。PTAかやらないとなら、学年毎にボランティアを

募るのではなく、学校全体で募って、割り振りする方がいいと思います。学年毎では、希望者少

ないし、集まらないです。

登校班、シルバーさんがいる班の基準はなんですか？旗当番がある日は下の子のバス時間が間

に合わず乗れません。区内学校は旗当番はボランティアに変わりつつあります。シルバーさんがい

る班もあるなら、全ての班に入れるべきでは。

■お礼

いつもありがとうございます

特になし

皆様大変お忙しい中、PTA活動を円滑に実施してくださり誠にありがとうございます。

PTA会費の口座引き落としについて、現状なかなか難しい問題のようですが、書面にて進捗を

知ることができて良かったです。

子供たちの為に様々なイベント等企画運営していただきありがとうございます。

どうぞ1年間よろしくお願い致します。

特にはございません。

いつもご活動頂きありがとうございます。

いつもありがとうございます

よろしくお願いいたします。

いつもありがとうございます。

いつもありがとうございます

PTA会費については、児童数→家庭数の変更等、削減を図っております。

やれる人が、やれる範囲でPTA活動は行っていきます。人が集まらない場合は、読み聞

かせを実施しなくて良いです。やりたい人がいない、という実績もPTA活動縮小のために

必要です。無理なさらないでください。

PTAではシルバーさんの存在について把握しておりません。学校へ確認。

【学校側回答】

学校南側の旧水戸街道（ファミマ交差点）をはさんで２名立ち、児童の登下校の安

全を見守っています。今回の確認で、この２名の他に西亀有三丁目保育園近くの登校

班集合場所に登校時２０分ほど配置されていることがわかりました。調べたところ、十数

年前の学区域見直しの際に配置された後、見直す機会がなくそのまま継続されていたも

のです。学校では、現在の安全状況をふまえ、配置場所の継続・見直しを検討してまい

ります。



いつもありがとうございます。子ども達の為に色々と動いてくださり、感謝です。協力できることはや

れる範囲で協力したいとおもっていますので、よろしくお願い致します。

総会議案にご賛同いただきありがとうございました。

いただいた意見については、学校とともに検討してまいります。


